

## ケアハウス近況報告



### 敬老会・文化祭 力作が勢揃い！

日が短くなり、いつの間にか季節はすっかり秋模様となつてきました。昼夜の寒暖差が激しく、体調を崩しやすくなるのも心配される季節です。

『身体の病は心から』ケアハウスでは利用者様の笑顔を大切にし、様々な行事に参加していきたいと思っています。

新型コロナウイルスが5類感染症に移行して地域との交流が再開し、あたご苑新館にて地域の方々とボッチャを行うことができました。また、8月に実施した流しそうめんは、初めて体験される方も多く、終始笑顔で満足された様子でした。9月は敬老会もあり、100歳を迎えた方が、東京都とあきる野市から表彰され、お祝いの品を頂戴いたしました。

利用者の皆様がいつまでも元気で楽しく暮らせるケアハウスを目指し、これからも職員一同頑張っていきたいと思います。



生活相談室  
笠伊 美千代

## 新入職員紹介



介護室  
LE HONG PHONG  
(フォン)

生活相談室に入職しました笠伊美千代と申します。私は以前、プログラマー、車関係業務など様々な業種に携わってきましたが、福祉の仕事に就くのは初めてです。

私の趣味は子育てです。私には4人の息子がおります。毎日食欲旺盛な息子たちの食事の準備、片付け、洗濯物に追われています。同じように子育てしているつもりでおりますが、4人それぞれ個性のある子に育ち、私が教わることの方が多く、それが楽しみであります。

生活相談室の業務は何もかもが初めてで、戸惑うことばかりですが、ご指導いただきながら進めてまいります。今後は社会福祉主事の取得に向け勉強していきたいと思います。少しでも早く皆さんのお力になれるよう精進してまいります。

わからないことが多い、ご迷惑をおかけしてしまうことも多いかと思いますが、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

苑増え、地域交流の機会も  
生活を今後もお伝えしていきます。  
(編集委員一同)

### 編集後記

5月から介護室3階に配属された西村と申します。ピチピチの41歳です。よろしくお願ひします。

趣味はツーリングやドライブで、自然の中をのんびり走ったり、美味しいものを食べに行くことが好きです。

介護の仕事は未経験でわからないことだらけですが、資格取得や経験を積んで、立派な介護士を目指して頑張ります。



介護室  
西村 大介